
令和５年度第２回 北海道留萌管内地域公共交通活性化協議会 

 

日 時：令和５年（2023年）6月23日（金）13：30～ 

場 所：オンライン 

    出 席：別紙名簿のうち、宮崎委員、森島委員、菅原委員、 

阿部委員及び鈴木オブ 欠席 

田村委員(堺田補佐)及び村山委員(長谷川課長)代理 

 

開会挨拶 

→ 上坂会長より挨拶 

 

１ 北海道留萌管内地域公共交通計画の承認について  

 → 阿部より、本日協議会が１４名出席により、成立要件を満たしていることを報告 

 → パブコメの結果について、資料に沿って説明。取り扱いについて異議なし。 

  (沿岸バス・斉藤委員より質問) 

   Q わっかない号の羽幌での乗降について、協議会で検討するということか。 

  (阿部) 

   A 計画で対象にしていない路線なので、基本的には検討対象ではないと考える。  

→ 引き続き、計画案(概要資料、本文及び付属資料)について異議なく承認。 

 

２ 令和４年度事業報告について 

３ 令和５年度事業計画について 

４ 令和４年度収支決算、令和５年度収支予算及び令和５年度収支決算見込について 

 → 議題２～４について阿部より一括して説明、特段異議なし。 

 

５ 監査報告 

 → 鎌田委員より、別紙5により監査報告し、異議なく承認された。 

 

６ その他 

 → 地域交通の直近の状況等について、各出席者より発言。 

  ・ 市内線の75歳以上割引の実施状況(留萌市) 

  ・ 7/1からあっぷるハイヤー土日運行開始(増毛町) 

・ 活性化協議会で委託業務開始、タクシーの利用も見据え検討(小平町) 

  ・ 特になし(苫前町) 

  ・ しょさまる号の運行状況(初山別村) 

・ 活性化協議会で委託契約(広域と同じ業者)(遠別町) 

  ・ 単独計画パブコメ了、1月再開のハイヤーに支援(天塩町)   

・ 代替交通への支援、今後も関わっていきたい(JR北海道) 

  ・ 札幌T乗り場変更(10/1-)、はぼろ号ネット予約(7/1-)及び帰省増便(8/10-)(沿岸バス) 

  ・ 情報共有など今後も連携(北海道中央バス) 

  ・ 深刻な乗務員不足(ハイヤー協会) 

・ 小平市街地の高砂橋の切替完了を今年度予定(開発建設部) 

 → 加茂委員より、総括含め発言あり。 

  ・ (ねぎらいと感謝) 

・ 協議会の強みはネットワーク。事例や制度の紹介などで力になれると思う。 

 


